



COMUNE DI NONANTOLA
Centro Intercultura

Associazione
di promozione
sociale

giunchiglia-11



illustrazione di Mirjana Farkas

Coronavirus: attenzione, non paura

Bonjour,

Nonantola, comme beaucoup de villes et de régions du nord d'Italie, est en train de vivre une phase très difficile due aux possibilités que le Coronavirus a touché bien des gens. Il ne faut pas en avoir peur, mais en même temps tout le monde doit être très attentif. Voilà pourquoi nous pensons que les suggestions données par le Ministère de la Santé soient utiles. Il s'agit de suggestions utiles à défendre la santé publique en protégeant les sujets les plus faibles (les gens âgés et malades surtout).

L'**école Frisoun** de Nonantola a pensé de traduire ces suggestions pour qu'elles puissent être comprises par la plupart des gens.

Voilà les suggestions hygiéniques données par le Ministère de la Santé:

- 1) se laver souvent les mains. Il est important de mettre à disposition des gens, dans tous les milieux publics (gymnases, bureaux publics, sièges d'associations, églises, mosquées et lieux de culte...), des savons ou des produits ayant des solutions hydroalcooliques pour le nettoyage des mains;
- 2) avec politesse et gentiment, chercher à ne pas rester trop près des gens souffrant d'infections respiratoires aiguës (bronchite, grippe, fièvre, pneumonie ...);
- 3) ne pas se toucher les yeux, le nez et la bouche avec les mains;
- 4) se couvrir la bouche et le nez du coude si l'on éternue ou si l'on tousse;
- 5) ne pas prendre des médicaments antiviral et antibiotiques sans une ordonnance médicale;
- 6) nettoyer les surfaces avec des désinfectants à base de chlore ou d'alcool;
- 7) n'utiliser le masque que si l'on pense d'être malade ou si l'on prend soin des gens malades.

Traduzione in francese di **Chiara Scorzoni**